



10. Februar 2021

Rückzahlung Neupflanzung Hecke an der Mövenstrasse 11

Der Stadtrat hat an seiner Sitzung vom 8. Februar davon Kenntnis genommen, dass der Grundeigentümer der Liegenschaft an der Mövenstrasse 11 die Kosten für die Neuanpflanzung einer Hecke in der Höhe von Fr. 11'564.— zurückerstattet hat. Die Geschäftsprüfungskommission (GPK) der Stadt Rapperswil-Jona hatte zuvor festgehalten, dass die Kostenübernahme in der Höhe von Fr. 11'564.— als nicht schlüssig begründet und als unverhältnismässig hoch bezeichnet werden müsse. Mit der Rückzahlung konnte die kritisierte Kostenübernahme für die Hecke durch die Stadt im Sinne des Untersuchungsergebnisses der GPK bereinigt werden.

Informationsbeauftragter

Hansjörg Goldener
Stadtschreiber